## Mosten auf dem Sozzihof

Woher kommt eigentlich der Most? Wächst er im Gestell des Supermarktes? Spätestens seit dem Besuch auf dem Sozzihof wissen wir es ganz genau: der Most wird aus Äpfeln und Birnen gemacht, und das kann ganz schön anstrengend sein – wir haben es selber ausprobiert!





Zuerst müssen die Äpfel und Birnen von den Bäumen geschüttelt, eingesammelt und gewaschen werden. Dann wird es spannend: das Obst wird zerkleinert, damit es gut in die Presse passt, und dann wird der Deckel festgemacht und das Obst gepresst. Das braucht ganz schön viel Kraft! Aber es lohnt sich: unten kommt schon bald der frische Saft heraus, und den kann man sofort trinken, hmmmm...







Wir durften uns alle eine Flasche abfüllen und mit nach Hause nehmen! Sozusagen als Beweis, dass der Most nicht im Supermarkt wächst, sondern eine lange Reise hinter sich hat, bevor er zu Hause auf dem Tisch steht.







Herbstzeit ist Erntezeit, das konnten wir diesmal selber hautnah erleben – Prost!